

Newsletter Umbau Personentunnel Wilhelmshagen

Januar 2021



Editorial

Liebe Leserinnen und Leser,
es sieht so aus, als würden die Auswirkungen der Pandemie nun auch unsere Baustelle erreichen. Bis vor Kurzem lagen wir noch gut im Zeitplan, jetzt allerdings deuten sich durch coronabedingte Lieferschwierigkeiten Verzögerungen im Bauablauf an. Das betrifft beispielsweise die Treppenstufen oder auch die Aufzüge.

Wir setzen natürlich weiterhin alles daran, dass Sie ab März Ihren Fußgängertunnel wieder nutzen können. Auch wenn zu diesem Zeitpunkt voraussichtlich noch nicht alle Arbeiten im Tunnel abgeschlossen sein werden.

Ich weiß wie umständlich der tägliche Weg über die Fußgänger-Behelfsbrücke für Sie ist und versichere Ihnen, dass mein Team und ich jetzt im Endspurt noch einmal „eine ordentliche Schippe drauflegen“, um den Tunnel schnellstmöglich für Sie begehbar zu machen.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre Daniela Schäfer
Projektleitung



Im Endspurt – Arbeiten laufen auf Hochtouren

Wir sind auf der Zielgeraden zur Eröffnung des Personentunnels und haben auf den letzten Metern noch jede Menge Arbeit vor uns. Ob die Betonagen am südlichen Treppenzugang, der Zusammenbau der stählernen Einhausung, der Einbau des Blindenleitsystems oder das Verklankern der Wände, wir treiben die Arbeiten in allen Bereichen des Fußgängertunnels mit Volldampf voran.



Blick auf den südlichen Aufzugschacht

Abbau der Fußgängerbrücke ab 8. März – großer Mobilkran im Einsatz

Vom 8. bis 15. März wird es aufgrund von Bauarbeiten Änderungen im S-Bahnverkehr geben (Infos unter: bauinfos.deutschebahn.com/berlin-bb). Der Ausbau der letzten drei Hilfsbrücken sowie der Rückbau der Fußgänger-Behelfsbrücke stehen in dieser Zeit auf dem Programm. Unser Mobilkran braucht natürlich Platz. Daher kann es im Umfeld der Baustelle zu Parkeinschränkungen kommen.